

## **15 Jahre Förderkreis Kirchenmusik**

Vor 15 Jahren, im März 2004, wurde der Förderkreis Kirchenmusik gegründet. Aufgabe ist es, das vielfältige Musikangebot unserer Gemeinde finanziell zu unterstützen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Mitglieder und Unterstützer.

Dieses Jubiläum möchten wir feiern. **Am 16. März 2019 findet um 14.30 Uhr** in der Kirche ein Familien- und Wohltätigkeitskonzert unseres Förderkreises Kirchenmusik statt. Kinder und Erwachsene aus unserer Gemeinde singen und spielen Stücke von Bach bis Disney. Am Ausgang bitten wir um eine Kollekte für das Kinderheim Haus Michael auf dem Ibach. Im Anschluss gibt es für die Mitwirkenden und Förderkreismitglieder ein Kaffeetrinken im Gemeindehaus.